

Herren Landesliga Westnordwest (Bayerischer TTV)

TV 1848 Schwabach : CVJM Unterabach
Samstag, 04.11.2023, 18:00 Uhr

CVJM Unterabach spielt unentschieden beim TV 1848 Schwabach in einer packenden Partie

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Landesliga Westnordwest (Bayerischer TTV) entführten die Gäste der CVJM Unterabach in ihrem 5. Saisonspiel beim TV 1848 Schwabach. Die Gäste profitierten dabei von einem starken unteren Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Wie knapp es im Punktspiel am Samstag wirklich zugeht, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 21:20. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Jochen Jahn. Nach dieser für beide Teams in Ersatzstellung erzielten Punkteverteilung haben die Spieler vom TV 1848 Schwabach um die Nummer 1 Mathias Ullrich nun 4 Pluspunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekamen Ullrich / Habermann bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Kisslinger / Welsch. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten dann Kalpkirmaz / Bartonitz beim 14:12, 14:12, 11:9 gegen Klein / Jahn. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Das Einzel zwischen Mathias Ullrich und Janik Welsch endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Mit 3:1 hatte Matthias Habermann im Einzel gegen Ferdinand Kisslinger, das im Vorhinein als ausgeglichen eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Das folgende Einzel zwischen Alkan Kalpkirmaz und Jochen Jahn, das vor der Begegnung eher als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant wurde, endete wiederum mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Einen Zähler für die Gäste musste Gianluca Bartonitz am Nachbarstisch bei der 1:3-Niederlage gegen Niklas Klein hinnehmen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1848 Schwabach und der CVJM Unterabach. Es dauerte eine Weile, bis Mathias Ullrich den Fünf-Satz-Sieg gegen Ferdinand Kisslinger unter Dach und Fach hatte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Janik Welsch war für Matthias Habermann letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saisonbilanzen von beiden im Einzel nun bei 4:4 (Habermann) und 7:1 (Welsch). Eine schmerzhaft Niederlage gab es im Anschluss für Alkan Kalpkirmaz beim 2:3 gegen Niklas Klein, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Den Sieg von Jochen Jahn konnte Gianluca Bartonitz im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Durch dieses Unentschieden hat der TV 1848 Schwabach in der Saison nun einen Saison-Sieg, eine Niederlage bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 19.11.2023 gegen den TSV Stein an. Für die CVJM Unterabach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV 1879 Hilpoltstein III am 11.11.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 5:5 geht.

Statistik:

TV 1848 Schwabach

Doppel: Ullrich / Habermann 1:0, Kalpkirmaz / Bartonitz 1:0

Einzel: M. Ullrich 2:0, M. Habermann 1:1, A. Kalpkirmaz 0:2, G. Bartonitz 0:2

CVJM Unterasbach

Doppel: Kisslinger / Welsch 0:1, Klein / Jahn 0:1

Einzel: F. Kisslinger 0:2, J. Welsch 1:1, N. Klein 2:0, J. Jahn 2:0